



Club Update Jan 6, 2026

Mise à jour du club 6 janvier 2026

SNB Board of Directors <p>The Board met following the AGM and we are pleased to announce the following Board positions for 2025-2026:</p> <p>President – Annie Robichaud Vice President – Cynthia Duguay Treasurer – Mike Hussey Secretary – Ester Richard Director – Jonathon Edwards Director – Jessie Knight Director – Mike Smith</p> <p>Technical Director Position</p> <p>This position has been advertised, please share the job posting. Deadline for applications is Jan 18, 2026</p> <p>Goto our homepage and scroll down for the link</p> <p>https://swimnb.poolq.net/</p> <p>Scholarship Application</p> <p>The SNB Scholarship for Post Secondary Swimmers is now available on our website. Application deadline: Jan 15, 2026 Award to be paid: Mar 15, 2026 Please share this with any swimmers who may be eligible to apply</p> <p>Upcoming Swim Camps</p> <p>*Note* the updated list of SNB ID'ed athletes will be available as soon as the meet results from December are confirmed and reports are available to us. There have been a few discrepancies in REMS regarding account confirmations that is delaying this process. We are working on it and will share the lists as soon as possible.</p>	Conseil d'administration de la NNB <p>Le conseil d'administration s'est réuni après l'assemblée générale annuelle et nous sommes heureux d'annoncer les nominations suivantes pour 2025-2026:</p> <p>Présidente – Annie Robichaud Vice-présidente – Cynthia Duguay Trésorier – Mike Hussey Secrétaire – Ester Richard Administrateur – Jonathon Edwards Administratrice – Jessie Knight Administrateur – Mike Smith</p> <p>Poste de directeur technique</p> <p>Ce poste a été publié, merci de partager l'offre d'emploi. La date limite pour postuler est le 18 janvier 2026.</p> <p>Rendez-vous sur notre page d'accueil et faites défiler vers le bas pour trouver le lien.</p> <p>https://swimnb.poolq.net/</p> <p>Demande de bourse</p> <p>La bourse NNB pour les nageurs de niveau postsecondaire est désormais disponible sur notre site Web. Date limite de dépôt des candidatures : 15 janvier 2026. Versement de la bourse : 15 mars 2026. Veuillez partager cette information avec tous les nageurs susceptibles d'être éligibles.</p> <p>Prochains camps de natation</p> <p>*Remarque* la liste mise à jour des athlètes identifiés par la NNB sera disponible dès que les résultats des compétitions de décembre auront été confirmés et que les rapports nous auront été communiqués. Quelques divergences dans le système REMS concernant les confirmations de</p>
--	---



Club Update Jan 6, 2026

Mise à jour du club 6 janvier 2026

<p>NextGen (NG) and High Performance (HP) Camp – Feb 28 – Mar 1 in Moncton (CEPS pool).</p> <p>Date: Feb 28 – Mar 1 Location: CEPS pool Moncton</p> <p>Tentative schedule for this camp is available on our website.</p> <p>As soon as our Next Gen and High Performance athlete list is available, the registration form for this camp will be directly emailed to all swimmers who qualify to attend. We will send a copy to Club Presidents and Head Coaches. Completed forms and payment must be sent to info@swimnb.ca by Feb 6, 2026.</p> <p>NEW Online Store</p> <p>We have opened a Store on our website where clubs and/or individual members can order Officials shirts, Team Jackets and all other SNB merchandise.</p> <p>To order, individuals will have to:</p> <ul style="list-style-type: none">• Create an account (include email and mailing address information)• Confirm your account as per instructions• Log in to the website and go to the Store tab• Place your order *ensure you add your CLUB name in the order notes to help us with processing the orders <p>Once we receive an order, we will email the individual providing delivery instructions and/or rates, total invoice amount (including any delivery fees) and instructions on how to pay for the invoice.</p> <p>If you have any questions about the store, please email Jill at jill.ramsey@swimnb.ca</p>	<p>compte retardent ce processus. Nous y travaillons et communiquerons les listes dès que possible.</p> <p>Camp NextGen (NG) et High Performance (HP) – Du 28 février au 1er mars à Moncton (piscine du CEPS).</p> <p>Date : Du 28 février au 1er mars Lieu : Piscine du CEPS à Moncton</p> <p>Le programme provisoire de ce camp est disponible sur notre site Web.</p> <p>Dès que la liste des athlètes Next Gen et High Performance sera disponible, le formulaire d'inscription à ce camp sera envoyé par courriel à tous les nageurs admissibles. Nous enverrons une copie aux présidents des clubs et aux entraîneurs principaux. Les formulaires dûment remplis et le paiement doivent être envoyés à info@swimnb.ca avant le 6 février 2026.</p> <p>NOUVELLE boutique en ligne</p> <p>Nous avons ouvert une boutique sur notre site Web où les clubs et/ou les membres individuels peuvent commander des maillots officiels, des vestes d'équipe et tous les autres produits dérivés de la NNB.</p> <p>Pour passer une commande, les particuliers doivent :</p> <ul style="list-style-type: none">• Créer un compte (en fournissant leur adresse e-mail et leur adresse postale)• Confirmer leur compte en suivant les instructions• Se connecter au site Web et aller dans l'onglet "Boutique"• Passer leur commande *en veillant à ajouter le nom de leur CLUB dans les notes de commande afin de nous aider à traiter les commandes. <p>Une fois la commande reçue, nous enverrons un e-mail à la personne concernée avec les instructions de livraison et/ou les tarifs, le montant total de la facture (frais de livraison compris) et les instructions de paiement.</p>
---	---



Club Update Jan 6, 2026

Mise à jour du club 6 janvier 2026

Officials Shirts

We have added Officials shirts to our online store. **Please share with your club and place orders by January 15, 2026.** We are planning on delivering the bulk of these orders at MLTC.

Orders can be placed either individually by each member, or you can have a club representative place one order for your club/group. If you have any questions about ordering, reach out to Jill at jill.ramsey@swimnb.ca

Timekeepers wear either the white tshirt or polo. All other officials wear the red polo.

Any leftover inventory we have will be available to purchase through our online store throughout the year.

AGM 2026

SNB is seeking a host club for our 2026 AGM. If your club is interested, please let Jill know.

Si vous avez des questions concernant la boutique, veuillez envoyer un e-mail à Jill à l'adresse jill.ramsey@swimnb.ca.

Vêtements officiels

Nous avons ajouté des vêtements pour officiels à notre boutique en ligne. **Veuillez en informer votre club et passer vos commandes avant le 15 janvier 2026.** Nous prévoyons de livrer la plupart de ces commandes lors de la compétition MLTC.

Les commandes peuvent être passées individuellement par chaque membre, ou vous pouvez demander à un représentant du club de passer une seule commande pour votre club/groupe. Si vous avez des questions concernant les commandes, veuillez contacter Jill à l'adresse jill.ramsey@swimnb.ca.

Les chronométreurs portent soit le t-shirt blanc, soit le polo. Tous les autres officiels portent le polo rouge.

Tout stock restant sera disponible à l'achat dans notre boutique en ligne tout au long de l'année.

AGA 2026

La NNB recherche un club hôte pour son AGA 2026. Si votre club est intéressé, veuillez en informer Jill.